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记者 冯子涵

“水灾”困扰挺常见

美航中心球馆漏水后，工作
人员马上进行修补，不过，最为难
的是坐在场边的独行侠老板库
班。只见他面色铁青，连连摇头，
毕竟在全美直播下发生这样的糗
事，是他不想看到的。

好在这个插曲并没有持续很
久，修补完成后双方再次投入激
战中，独行侠也借着“遇水则发”
的吉言，顺利拿下了比赛。

其实库班也不必为此太感
到尴尬，因为屋顶漏水也并非
只在这里出现。篮网主场巴克
莱中心号称NBA最豪华的球
馆，但2014年12月17日的一场
比赛却让它“颜面尽失”。当时
篮网主场迎战热火的首节比
赛，刚启用不久的球馆顶棚开
始漏水，导致比赛被迫中断了
31分钟。现场还出现了工作人
员用垃圾桶接水的景象。

2014年1月12日火箭客场对
阵奇才的比赛中，也出现了这样
的情况。比赛被中断了两次，一共
延迟了55分钟。此外，骑士、鹈鹕、
76人的主场也都出现过顶棚漏水
的“意外”。

“断电战术”坑惨库里

由于球馆是密闭的，所以灯
光照明是比赛进行的最基础条
件。但是在能容纳数万人的场馆，
供电设施难免会出现故障。这些
年来，在比赛中途的断电事故让
人猝不及防，勇士当家球星库里

就曾深受其害。
去年5月，勇士客场挑战鹈

鹕。比赛进行到第三节，勇士握有
6分的优势，正当手感火热的库里
要出手投三分球时，球场的灯突
然全部熄灭了，现场一片漆黑，比
赛也不得不暂停。

在恢复供电之后，库里却
“断电”了。此前20投12中的他，

到了末节仅有7投1中，而且还
在关键时刻，出现了致命的传
球失误。鹈鹕则吹响了反击号
角，最终逆转比赛。

库里在赛后表示，“我从未
遇到过这样的情况，当时我们
正在起势，意外发生后，场上形
势发生了变化，这种感觉很诡
异。”

“动物球迷”凑热闹

若要选一个最“奇葩”的球
馆，非马刺主场AT&T中心莫属。
除了空调“罢工”外，这里还曾经
多次出现野生动物。

2009年11月3日，马刺主场迎
战国王，比赛过程中，场内来了一
只不速之客——— 不知道怎么回事
飞进了蝙蝠。正当大家手足无措
的时候，“妖刀”吉诺比利一把将
蝙蝠拍晕在地，随后他在观众的
欢呼声中把蝙蝠捡起，交给工作
人员处理。

这个场面也成了“妖刀”的经
典时刻，甚至在2018年，一家害虫
防治公司还在社媒上发表公开
信，邀请吉诺比利加入他们公司，
做一名专门从事捕捉蝙蝠的兼职
技术人员。

更令人心惊胆战的是，在球
馆的更衣室里，还曾出现过毒蛇。
2014年5月，开拓者来到AT&T中
心挑战，客队球员托马斯·罗宾逊
在储物柜里发现了一条响尾蛇，
把全队都吓了一跳。

不过，马刺主场的所有人似
乎已经习惯了这些“动物球迷”的
存在，每当AT&T中心再次出现这
些不速之客时，工作人员就会拿出
网兜等工具，将它们“请”出球馆。

独行侠主场灌进雨水，导致比赛中断

赛场糗事还挺多，漏水只算小儿科
北京时间5月25日，NBA西部决赛进行第四场较量，坐镇主场的独行侠以119：109战胜勇士，将大比分扳为1：3。不过，比赛过程中最抢戏的

并非在场的球员，而是美航中心的屋顶。下半场比赛开始前，球馆顶棚抵挡不住达拉斯的暴雨开始漏水，导致第三节比比赛被迫延期开球。
实际上，已经拥有75年历史的NBA，发生类似这样的“意外”并不在少数。除了屋顶漏水，有些场馆还发生过地板渗水、断电等情况，甚至还

有动物出没。

新一届中国女排出征世联赛
主教练蔡斌表示重要的是向前看

记者 怀晓

5月25日，由主教练蔡斌率领
的中国女排从福建漳州出发，飞
抵安卡拉开启2022年世界女排联
赛的征程，包括队长袁心玥在内
的16人随队出征。

今年的世界女排联赛，中
国女排将参加土耳其、菲律宾
和保加利亚3站分站赛，共12场
小组赛比赛，对手包括美国、巴
西、土耳其、意大利、荷兰等劲
旅。在总共16支参赛队伍中，分
站赛总成绩排在前八名的队伍将
入围总决赛。

4月中旬，新一届中国女排在
福建漳州集结，至今已进行了为
期1个月的训练。蔡斌表示，在前
一段时间的训练中，大家都很努
力，自我要求很高。目前，队员们
各方面的状态良好。

“要根据新一届女排的特点，
强调全面，而且在此基础上把速
度提起来，并希望把训练的内容
在比赛中展现出来。”

此前，蔡斌出任中国女排主
教练后曾表示，他的执教思路是
在全面的基础上体现快速。要实
现快速多变的打法，一传是基础。
蔡斌认为，一传不仅要靠训练，还

有赖于队员心理素质的提升。
去年的东京奥运会，中国队

战绩欠佳。蔡斌表示，重要的是向
前看。“竞技体育的规律就是这
样，一个比赛接着一个比赛。打过
的比赛是一种经验，值得总结，最
主要的是向前看。”

作为新一届中国女排的队
长，袁心玥也给自己提了要求，她
表示将迎难而上，挑起担子，与队
员们朝着同一个目标共同努力。

由于巴黎奥运会参赛席位分
配方式的改变，今年世界女排联
赛的分量比以往更重，战绩及相
应积分与巴黎奥运会资格挂钩。

因此，世界女排联赛在适当锻炼
队伍的同时还得考虑成绩。与此
同时，新一届的中国女排是新的
人员组合，也需要时间来磨合相
对稳定的阵容。

6月1日，中国女排将迎来首
个对手荷兰女排。尽管从排名看，
荷兰女排位居世界第十，与世界
排名第三位的中国女排差距不
小，但考虑到这将是新一届中国
女排在国际赛场上的首次亮相，
其实面临不小的压力。

此外，中国女排在主力阵容
上缺少了朱婷和张常宁两大核
心，蔡斌在接替郎平后，能否帮助

中国女排有出色发挥，值得关注。
“争取打进总决赛，一步一步

来。很多队员以前在国际大赛中
首发的机会不多，我也希望她们
先打出女排的精气神。要继承好
中国女排的优良传统，祖国至上，
勇于奉献，敢于和对手去比拼。”
蔡斌强调，女排精神要传承下来。

独行侠主场的顶棚突然漏水，导致比赛中断。 IC photo
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